

Misil hipersónico Oréshnik: Putin anuncia producción en serie tras pruebas exitosas en Ucrania

El Ciudadano · 22 de noviembre de 2024

Esta arma se integrará en las Fuerzas de Misiles Estratégicos de Rusia debido a su alta precisión y potencia destructiva



El presidente ruso, Vladímir Putin confirmó la decisión de iniciar la producción en serie del **misil hipersónico de alcance intermedio Oréshnik**, tras una prueba exitosa contra un complejo militar en Dnepropetrovsk, Ucrania. Según Putin, este novedoso misil se integrará en las Fuerzas de Misiles Estratégicos de Rusia debido a su alta precisión y potencia destructiva.

También puedes leer: [Putin alerta sobre peligro mundial tras uso de misiles de largo alcance en Ucrania](#)

«Este sistema no es un arma estratégica ni un misil balístico intercontinental, pero sus capacidades lo hacen comparable a las armas estratégicas debido a su precisión y el impacto de sus ataques en conjunto con otros sistemas de largo alcance», explicó el mandatario. Asimismo, aseguró que el **Oréshnik es imposible de interceptar con las tecnologías actuales**, lo que refuerza la capacidad de defensa y la integridad territorial de Rusia.

Putin destacó el potencial del misil, afirmando que su desarrollo ha sido independiente de la tecnología soviética, y **elogió los avances en la ciencia espacial rusa**. «No solo hemos modernizado los viejos sistemas soviéticos, hemos creado una nueva generación de armas capaces de garantizar la seguridad y soberanía de Rusia», puntualizó.

El presidente también mencionó que el Oréshnik forma parte de un programa más amplio, en el que Rusia está desarrollando **múltiples sistemas de misiles de corto y mediano alcance**, que también se producirán en serie una vez concluyan sus pruebas. Además, Putin subrayó que las Fuerzas Armadas rusas están acumulando **experiencia de combate** y mejorando sus capacidades ofensivas en el contexto de la operación militar en Ucrania.

Con esta nueva arma en su arsenal, **Rusia refuerza su posición militar**, especialmente en un momento en que enfrenta crecientes desafíos y amenazas a su seguridad, concluyó el líder ruso.

Foto: X

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>
💬 <https://t.me/ciudadanomx>
🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)